

Chivas gana por primera vez en el Apertura 2024

El cuadro rojiblanco se metió a la cancha de la Corregidora para sacar los tres puntos con una destacada actuación de Raúl Rangel.

Consiguen su primera victoria. Chivas

derrotó de visita a Querétaro 0-2 con goles de Cade Cowell y asistencia de Javier Hernández; y ya sobre el final del partido Alan Mozo lo sentenció para sumar los primeros 3 puntos del campeonato.

La dupla ofensiva estelar encabezada por los jugadores provenientes de la MLS finalmente se asociaron y juntos le dieron el triunfo al Guadalajara.

El solitario gol cayó al 20' cuando 'Chicharito' metió un centro a las inmediaciones del área chica que bien pudo ser capturado por Guillermo Allison, pero la punta del botín de Cowell desvió la trayectoria y mandó la pelota a las redes.

La notación cayó como balde de agua helada para los locales que buscaron

siempre el arco rival aunque siempre se toparon con la figura del Tala Rangel que rechazó todos los disparos a su arco.

Chivas terminó metido en su área y pidiendo la hora del final con un Fernando Gago visiblemente desesperado y con Gallos metiendo pelotas al área rival hasta que Alan Mozo liquidó el juego con una definición de centro delantero.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 17 DE JULIO DE 2024

SELECCIÓN MEXICANA

Termina proceso de 'Jimmy' al frente del 'Tri'

A través de un comunicado, la Federación Mexicana de Fútbol hizo oficial la salida del estratega nacional. Le habían ofrecido integrarse al próximo cuerpo técnico.

Lo que se había especulado durante las últimas semanas, ya ocurrió. La tarde de este martes 16 de julio, a través de un comunicado en sus redes sociales, la Federación Mexicana de Fútbol comunicó que la etapa de Jaime Lozano como director técnico de la Selección Nacional de México, ha llegado a su fin. Vale la pena mencionar que fue el mismo 'Jimmy' quien decidió no continuar.

En el texto emitido por la propia FMF, dejaron claramente asentado que existió una oferta para que el ahora ex estratega nacional, se mantuviera en el proyecto; sin embargo, parecen no haber llegado a un acuerdo mutuo, pues estimaban que alguien de mayor experiencia en los banquillos, tomara el lugar principal.

"En días recientes se planteó una alternativa que siguiera viendo por el largo plazo. A Jaime Lozano se le ofreció (junto a su cuerpo técnico) un contrato hasta el 2030 en el que, durante el periodo 2024-2026 acompañaran a un Director Técnico de mayor experiencia rumbo a nuestra Copa del Mundo, y posteriormente, fuera el mismo Jaime quien retomara las riendas de la Dirección Técnica en el proceso 2026-2030

Cabe recalcar que con la eliminación de Copa América, mucho sonó el nombre de Javier Aguirre para hacerse con el banquillo, y que Lozano pasara a ser su auxiliar; no obstante, Jaime jamás estuvo de acuerdo: "Desde la llegada de Jaime Lozano se pidió fortalecer su equipo sumando a alguien de más experiencia, que viniera a complementar su talento y capacidad"(...)

"La Federación Mexicana de Fútbol solo tiene palabras de agradecimiento para él y su cuerpo técnico. Tenemos la seguridad de que seguirá construyendo una carrera exitosa como técnico y le deseamos lo mejor para su futuro profesional" se logra leer dentro del informe compartido.



SELECCIÓN MEXICANA

Cuándo presentan al nuevo DT de la Selección Mexicana

Después de la salida de Jaime Lozano del banquillo nacional, la FMF deberá presentar al nuevo timonel para el Mundial de 2026.

Lo que era un secreto a voces por fin se confirmó. Después de que le ofrecieron a Jaime Lozano ser auxiliar técnico del nuevo Director Técnico de la Selección Mexicana, éste no aceptó, por lo que le dio las gracias a la Federación Mexicana de Fútbol para continuar por caminos separados.

Ahora, la incógnita es cuándo se presentará al nuevo Director

Técnico de la Selección Mexicana? En el mismo comunicado que la FMF emitió se señala que será en la primera semana del mes de agosto cuando se anuncie al estratega que tomará las riendas rumbo al Mundial de 2026.

De hecho, aunque aún no se tiene una certeza de quién tomará las riendas del Tri, se sabe que a uno de los que le ofrecieron el puesto fue a Javier Aguirre, porque es experto en salvar al equipo nacional en momentos difíciles, como cuando se puso en riesgo la clasificación para la Copa del Mundo de 2002 y lo mismo pasó para Sudáfrica 2010.

Es por ello que, originalmente, se le ofreció ser auxiliar técnico del 'Vasco' para esta Copa del Mundo de México,

Estados Unidos y Canadá, pero no aceptó: "En días recientes se planteó una alternativa que siguiera viendo por el largo plazo. A Jaime Lozano se le ofreció (junto a su Cuerpo Técnico) un contrato hasta el 2030 en el que, durante el periodo 2024-2026 acompañaran a un Director Técnico de mayor experiencia rumbo a nuestra Copa del Mundo, y posteriormente fuera el mismo Jaime quien retomara las riendas de la Dirección Técnica en el proceso 2026-2030.

Cabe señalar que Aguirre ha sido el más nombrado para tomar las riendas, pero no es el único candidato porque también se encuentra Guillermo Almada, Massimiliano Allegri y hasta el exDT del Porto Sergio Conceicao.



SELECCIÓN MEXICANA

10 victorias en 21 partidos: el balance de Lozano en el 'Tri'

'El Jimmy' comandó al 'Tri' por un año con resultados dispares: ganó la Copa Oro de 2023, pero su proceso comenzó a sufrir problemas con la Nations League.

La Federación Mexicana de Fútbol tomó la decisión: Jaime Lozano no será más entrenador de la Selección de Fútbol. 'El Jimmy' dejó la dirección técnica del Tricolor por discrepancias con el máximo organismo, que le había ofrecido dejar el puesto principal e integrarse al cuerpo técnico de un entrenador 'con más experiencia' de cara al Mundial de 2026. El exmediocampista decidió desear el plan y dar por finalizada su etapa en la Selecciones Nacionales.

El proceso de Lozano como el timonel del 'Tri' mayor duró poco más de un año. 'Jimmy' fue apuntalado como entrenador interino el 19 de junio de 2023, después del intempestivo despido de Diego Cocca tras la derrota 0-3 ante Estados Unidos en el Final Four de la Concacaf Nations League de aquel año, celebrado en Las Vegas. La FMF ratificó a Lozano en el puesto después de llevar al 'Tri' a conquistar la Copa Oro 2023, tras derrotar en la final 1-0 a Panamá, en Inglewood, California. La Federación apostó



entonces por el entrenador, medallista olímpico en Tokio 2020, para sobrellevar el proceso mundialista hasta 2026. De un interinato al puesto permanente.

El descalabro en la Copa América 2024, donde la Selección Mexicana no clasificó a los cuartos de final, precipitó el repentino cambio de dirección.

21 partidos duró la etapa de Lozano. Seis en interinato, 15 como entrenador en jefe. El balance no es tan positivo: 10 victorias, tres empates y ocho derrotas. Sólo un 47.6% de triunfos, 51% de efectividad total. 33 goles a favor, 24 en contra. Lozano clasificó in-extremis a la Selección Mexicana a la Copa América de 2024, tras eliminar en penaltis a Honduras en los cuartos de final de la Concacaf Nations League 2023-2024 (2-2 marcador global), perdió la final del mismo torneo a manos de Estados Unidos en marzo del presente año (0-2), y quedó a la deriva en la competición continental en el grupo B, con sólo cuatro puntos recolectados contra Ecuador, Jamaica y Venezuela. Por el otro lado, 'Jimmy' consiguió la novena Copa Oro en la historia de la Selección. Un proceso de vaivenes que ha finalizado prematuramente.

¿Quién será el nuevo entrenador de la Selección Mexicana?

Múltiples reportes periodísticos apuntan que Javier Aguirre, exentrenador del Mallorca, será el nuevo encargado del 'Tri'. La incorporación del 'Vasco', quien vivirá su tercera experiencia en la Selección, se haría oficial en la primera semana de agosto. Aguirre ya dirigió al combinado nacional en los Mundiales de 2002 y 2010; en ambas ocasiones llegó como rescata en instantes de crisis.



CRUZ AZUL 3-0 TIJUANA

Cruz Azul en modo 'Dios Griego'

Con Ignacio Rivero como alma del equipo y Giorgios Giakoumakis como artillero, la máquina consiguió su tercer triunfo consecutivo al superar y golear a los Xolos.

El duelo por el liderato general del Apertura 2024MX de la Liga se realizó sobre la cancha del Estadio Ciudad de los Deportes, Giorgios Giakoumakis anotó sus dos primeros goles con la playera celeste e Ignacio Rivero realizó uno más para que Cruz Azul superará 3 - 0 a los Xolos de Tijuana en la jornada 3. Ismael Rosario López fue el árbitro del encuentro ante un estadio casi lleno fueron poco más de 25 mil personas al duelo, los de Martín Anselmi tuvieron mejor encuentro que los de Juan Carlos Osorio. El inicio del juego fue difícil para los de la Noria ya que



el equipo visitante tuvo un par de aproximaciones, al minuto 5 se presentó la primera jugada de peligro sobre la cabaña del cuadro de Tijuana cuando el árbitro revisó en el VAR una jugada sobre Ignacio Rivero la cual no fue señalada como penalti. El mismo 'Nacho' disparó al minuto 15 sobre el marco 'Toño' Rodríguez, después un remate de Willer Ditta y una pelota casi en la línea, sufrían los de Juan Carlos Osorio. Al minuto 20 otra vez Rivero por derecha, mando la pelota al griego Giorgios Giakoumakis, pero este no alcanzó a conectar el esférico.

Xolos equilibrio el encuentro, pero no se presentaba alguna opción de gol sobre la cabaña de Kevin Mier. Giorgios Giakoumakis se estrenó como artillero celeste al minuto 33 al marcar de cabeza después de un servicio de Andrés Montaña por la derecha, el frentazo fue sólido a la derecha del arquero del equipo fronterizo. Al minuto 15 el uruguayo Ignacio

Rivero consiguió el 2 - 0. Así finalizó la primera mitad en el Estadio Ciudad de los Deportes, Cruz Azul 2 - 0 Xolos de Tijuana.

El segundo tiempo arrancó con un Cruz Azul listo para finiquitar el encuentro y Giorgios Giakoumakis al minuto 51 realizó el 3 - 0 para la máquina una vez con un remate de cabeza. Minutos después el ofensivo europeo abandonó la cancha para el ingreso de Ángel Sepúlveda. Al minuto 77 Kevin Castañeda estuvo muy cerca de realizar un golazo para Tijuana, pero el balón pegó en el poste.

El partido concluyó con el marcador Cruz Azul 3 - 0 Xolos de Tijuana, en la jornada 4 los cementeros recibirán al Toluca en el Estadio Ciudad de los Deportes, los fronterizos por su parte irán al estadio Alfonso Lastras Ramírez para medirse con Atlético de San Luis. Cruz Azul es líder general con 9 puntos, los fronterizos se quedaron con 6 unidades.

Valora tu Vida

El verano de la VIDA

Adquiere tu plan previsor con financiamiento a tu medida.

*Aplican restricciones, no aplica con otras promociones. Válido al 31 de agosto 2024.

311 218 0557

La Mejor 96.5

Alicaméjicos

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LA MEJOR 96.5 FM



Quién llegará a la Selección Mexicana en lugar de Jaime Lozano

Hay varios candidatos para ocupar el puesto que quedó vacante; hay nombres internacionales y de la Liga MX.

Terminó la era de Jaime Lozano al frente de la Selección Mexicana. Después de la eliminación en Fase de Grupos de la Copa América, los directivos de la Federación Mexicana de Fútbol le pidieron al 'Jimmy' un informe de desempeño con el cual lo evaluaron; sin embargo, cabe señalar que el comunicado de la Femexfut señala que la decisión del ahora exestratega de abandonar el banquillo fue porque no aceptó ser auxiliar técnico del nuevo DT.

Uno de los candidatos que se han manejado en torno al banquillo del Tri es Javier Aguirre, a quien ya le habrían ofrecido ser el DT del Tri y, de hecho, su auxiliar sería Lozano, pero éste no aceptó. La otra opción que le habían dado a Jaime era traer a un auxiliar de renombre, pero también se negó.

En el caso de Aguirre, ya ha dirigido en dos ocasiones a la Selección Mexicana y la ha sacado de 'aprietos' cuando la calificación a las Copas del Mundo ha estado en juego, por lo que no desconoce lo que es dirigir al equipo nacional en momentos difíciles.

Otro de los que suena para entrar al 'quite' para la Copa del Mundo de 2026 es Guillermo Almada. El director técnico de Pachuca ha estado en el 'ojo' de la FMF desde que Gerardo Martino dejó el banquillo; sin embargo, no ha sido el elegido para ocupar el puesto hasta ahora.

También hay nombres internacionales para ocupar este puesto y se trata de Massimiliano Allegri y Sergio Conceicao, de acuerdo con lo reportado por John Sutcliffe de ESPN y es que la FMF desea a un estratega de renombre para poder ocupar el banquillo.

CALISTENIA

Alternativa para cuidar y fortalecer el cuerpo

La agilidad y la fuerza son parte de este deporte considerado en la década de 1960 solo como estiramiento y calentamiento previo a ejercicios pesados; cobró importancia desde hace cinco años en EUA y hace dos en México. Conoce esta "gimnasia urbana" que aprovecha la contracción muscular y el propio peso para obtener resultados.

¿QUÉ ES?

Es un conjunto de ejercicios que conducen al dominio del cuerpo y al desarrollo de la agilidad y fuerza física de manera progresiva. Es una especie de gimnasia urbana con un reglamento más flexible.

QUIÉN

Lo puede practicar cualquier persona que controle su propio peso. Es más frecuente entre los 18 y 40 años.

CÓMO

Con repeticiones de diversos ejercicios (lagartijas, sentadillas), ligas de apoyo para ayudar a la resistencia y barras.

DÓNDE

Sobre todo en parques o lugares públicos.

PRINCIPALES BENEFICIOS

- Combate el estrés.
- Fortalece y aumenta el músculo.
- Se gana fuerza en extremidades.
- Mejora flexibilidad y postura corporal.

ALGUNOS EJERCICIOS

- Dominadas.
- Sentadillas.
- Abdominales.
- Giros de 360 grados.
- Saltos de rana.
- Zancadas.
- Mountain climbers.

Redacción: Marzely Mianza, Editor: Julia Castillo, Fuente: NTX Producción, Arte y Diseño: Anja Guzmán



CONOCE MÁS

Viaja a Guadalajara

Y llega en 3 hrs.

Costo App y Web:

\$465

TEP-GDL

\$364

GDL-TEP

www.tepicplus.com

☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794

*TIEMPOS TOMADOS DE TERMINAL ZAPOPAN A TEPIC *LOS TIEMPOS MOSTRADOS ESTÁN SUJETOS A CONDICIONES DE TRÁFICO Y CLIMA *(*) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE SENCILLO EN WEB O APP (*) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE REDONDO EN WEB O APP **PRECIOS CORRESPONDEN A LAS TARIFAS VIGENTES DE ADULTO *NO VALIDO CON OTRAS PROMOCIONES.

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



Elegir un producto PINSA es elegir
garantía de respaldo.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.



CERTIFICACIÓN
INTERNACIONAL



MIEMBRO DE LA
RED INMOBILIARIA
MÁS GRANDE DEL MUNDO



Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com